



DISTRICT 2650

KASHIHARA

ROTARY CLUB WEEKLY

<http://kashihara-rc.jp/>


インスピレーションになろう

創立 昭和32年4月19日
 会長 菅生康清
 会長エレクト 高橋靖
 副会長 長谷川博章
 幹事 下辻眞人
 広報会報記録 中野利昭



2018-19年度 地区スローガン

ロータリーを学び、実践し、発信しよう； Enjoy Rotary

事務局（例会場）

橿原市久米町652-2
 DAIWA ROYAL HOTEL THE KASHIHARA 4F
 TEL/0744-28-2801（直通）
 FAX/0744-28-2802
 E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp
 TEL/0744-28-6636（ホテル）

例会日

毎週金曜日
 12時30分～13時30分
 Vol. 62 No. 5 (2018-19)
 2018(平成30)年8月10日発行

第2988回例会報告書

2018(平成30)年8月3日

司会	SAA・堀部光志会員
R.song	君が代・奉仕の理想
ソング・リーダー	関俊昭会員
ピアノ奏者	廣畠弥生さん

ゲスト

橿原RAC 会長 的場崇文さん

出席報告

<u>正会員45名</u>	出席者 36名	出席率 92.31%
(8/3)	" 35名	" 92.11%
(7/20補正)		

ニコニコ箱

- ◎母校が10年ぶりに甲子園に出場します。
.....菅生康清会員
- ◎昨日、初孫が生まれました。元気な男の子です。
.....長谷川博章会員
- ◎8月10日の例会、欠席です。インカレを行ってます。
.....下辻眞人会員
- ◎ちょっと良いことがあったので。
.....吉村輝高会員
- ◎誕生日お祝い
野口洋司会員 (8/11) 永田晶三会員 (8/4)
堀部光志会員 (8/10) 仲谷 登会員 (8/26)
- ◎入会お祝い
増田善昭会員 (28年) 米田常彦会員 (15年)
山川 賢会員 (15年) 平田博也会員 (12年)
密門裕範会員 (12年) 羽根史朗会員 (28年(再))
松井大典会員 (5年) 尾上隆志会員 (3年)
下辻眞人会員 (6年(再)) 速水正明会員 (1年)

会長挨拶

- 本日は堀部SAAの計らいで、昨年に引き続きランチバイキングだった。皆様いかがでしたか。皆様が楽しそうに食事をされているところを見て、良かったなと感じている。
- 午前中には、早くも第2回目となる定例理事会があった。いくつかご報告させて頂く。まず、伝統文化「こども達と和のつどい」に地区財団補助金を頂け

四つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

ることになった。継続事業であるが、補助金を頂いたので子供達に文房具等を渡したいと考えている。

次にIMについて、例年出席者が少ないので今年度はできるだけ多くの方にご参加頂きたいということになった。最近、当クラブはこのような地区的行事への参加率が非常に低く、会員数が少ないと元気がないんじゃないかなと思われてしまうので、お時間のある方はどうかご参加頂きたい。また、奈良県下RC親睦ゴルフ大会もあるのでこちらにもご参加頂くようよろしくお願いしたい。

次に、西日本豪雨災害への義援金について協議し、当クラブとしてはお一人1万円の協力をを行うことを決定させて頂いた。今年度は「クラブ活動運営資金」をお一人当たり年間2万円上げさせて頂いた上に皆様からお出し頂くのは大変申し訳ないが、お一人1万円を後期会費と共に徴収させて頂くのでご理解頂くようお願いしたい。皆様からの義援金にクラブからの資金を足して合計50万円の義援金を使いたいと思っている。その使い道について、もし皆様の中で愛媛や岡山、広島などでお知り合いの方がおられたり、困っている地域のロータリアンがおられ、その地域のクラブに対して支援をされることがあれば、次週10日(金)までに会長、幹事、事務局までお申し出頂ければ、そのあたりのことも考慮しながら判断したいと考えているのでよろしくお願いしたい。

次に、ニコニコ箱に対して領収書を発行してほしいという要望が以前からあったので、希望者に対しては領収書を発行することになった。必要な方はニコニコ箱委員会にお申し出頂きたい。

最後に、安永吉伸氏の入会が承認された。安永氏は印刷業をされており、当クラブ60周年記念誌の作成にも携わって頂いた。異議申し立てを問う文書を皆様に本日郵送させて頂く。今年度は会員増強に力を入れていきたいと思っているので、ご理解のほどよろしくお願いしたい。

幹事報告

△8月誕生日

野口洋司会員 (8/11)	永田晶三会員 (8/4)
堀部光志会員 (8/10)	仲谷 登会員 (8/26)

△8月入会

増田善昭会員 (28年)	米田常彦会員 (15年)
--------------	--------------

山川 賢会員（15年） 平田博也会員（12年）
 棚谷征佑会員（12年） 密門裕範会員（12年）
 羽根史朗会員（28年（再）） 松井大典会員（5年）
 尾上隆志会員（3年） 下辻眞人会員（6年（再））
 速水正明会員（1年）

△米山記念奨学会より、米山功労者感謝状の伝達

- ・永田晶三会員・野阪 洋会員



△ロータリー日本財団より、ポール・ハリスフェロー認証状及びマルチプル・ポール・ハリスフェローの認証ピンの伝達

- ポール・ハリスフェロー認証状及び認証ピン
 ・辻村貴弘会員・松井大典会員
- マルチプル・ポール・ハリスフェロー認証ピン
 ・米田常彦会員・民谷浩一会員・藤岡宏章会員



インスピレーションになろう



△ロータリー日本財団より、確定申告用寄付金領収証をポスティングしている。領収証は原則として再発行されないので、確定申告時まで大切に保管頂くようよろしくお願ひしたい。

△8月17日（金）の例会は休会。また8月13日（月）～8月17日（金）まで事務局は休局。緊急の際の連絡は幹事まで。※詳細はメールBOXにて。

委員会報告

○RA・IA委員会

【樋原RAC 会長 的場崇文さんよりご案内】

皆様こんにちは。先日は当クラブの所信表明例会、ゾーン代表公式訪問例会に多数ご参加頂き、御礼申し上げる。良い緊張感の中、1年の良いスタートを切れたのではないかと思っていい。心より感謝申し上げる。

本日は9月9日に行われる「アクトの日」の活動についてご案内させて頂く。「アクトの日」と言い、奈良ゾーン4クラブ合同で一斉に奉仕活動を行う日で、今年の活動は樋原神宮前駅並びにその周辺の駅の改札まわりの清掃活動を行う。4クラブ合同で行うが、実行委員長、副実行委員長とともに樋原RACのメンバーが務めており、樋原RACメインの活動となる。ロータリアンの皆様にも是非お越し頂けたら樋原RACのメンバーの士気も高まると思うのでどうかよろしくお願ひしたい。



卓話

【新入会員自己紹介】

《河村善一会員（2018年4月1日入会）》

4月に樋原ロータリークラブに入会させて頂きました河村善一と申します。よろしくお願ひ致します。

本日は自己紹介ということで、私の半生のターニングポイントとなった二つの出来事を中心にお話ししたいと思います。

一つ目です。私の実家は元々材木屋を営んでおりました。祖父が創業者であったので、幼少の頃は『将来何になるの?』と聞かれると『三代目』と無邪気に答えていました。

たことを覚えています。しかし、私が高校1年生の時に会社更生法を申請し、河村家は経営から離れることになりました。申請を出した翌日は新聞にも掲載され、学校に着くと友達が心配してくれていました。社会人になって、少し社会の事情がわかるようになってから振り返ると、そんな時でも家族は普段と変わらず学校に送り出してくれて、当然のように弁当を持たしてくれた事に気付き、それ以来、抽象的ですが、そういう事をさらっとできる大人になりたいと思っています。

二つ目は母親が若年性アルツハイマーになったことです。大学に5年間通いましたが、全く勉強をせず、優を取ったのはたったの4つ。たぶん同期では最低の成績だったと思います。運よく就職期がバブルの最終年にあたり、大学入学時に成り行きで入ったヨット部の先輩の引きで、富士銀行に入行しました。今でもそうですが、いい加減な性格なので、友達皆に『河村は銀行には向いてない』と言われましたが、私自身は結構楽しい18年弱の銀行員生活を過ごしました。

実家の方へは、材木屋と並行して戦後すぐに児童養護施設と保育所を社会福祉法人として経営していたので、材木屋を辞めた後、河村家の家業は福祉一本になっていました。

もう少しというか、場合によっては定年まで銀行で仕事をするつもりでしたが、平成16年に母が若年性アルツハイマーの診断を受けたことを契機に、平成20年に銀行を辞めて家業を継ぐことを決意して帰ってきました。子どもを育てる仕事は責任も重く、企業のように結果が直ぐに出る訳ではないで悩むことが多いですが、非常に貴く、やりがいのある仕事だと思っています。これからも、祖父や父や母の思いを受け継いでいこうと思います。

まだまだ未熟でありますので、今後ともご指導、ご鞭撻をお願い致します。

ご清聴ありがとうございました。



《仲谷 登会員（2018年5月1日入会）》

皆様、こんにちは。仲谷 登と申します。米田会員のお誘い、ご紹介により伝統ある樅原ロータリークラブに5月1日に入会させて頂きました。

私は、昭和37年8月26日生で、今年56歳になります。樅原市で父は大工をしながら農業をし、母も農業をしていた家庭の3人姉弟の末っ子で生まれ、学校卒業と一緒に不動産業の道を歩み始めました。

初めての就職先は中堅の不動産会社でしたが、遠方

への転勤のため退社しました。その後、地元の不動産会社に20年間勤務させていただいたのち、平成20年にダイヤモンド開発株式会社を設立して、おかげさまで今年10年目を迎えることができました。この間仕事は順調でしたが、病気がちな母は亡くなり、その半年後には父も他界しました。私たち夫婦には子供が授かることができず寂しい時もありましたが、妻は元気いっぱい明るい性格で、笑って私を和ませ支えてくれています。

弊社は、久米町（近鉄樅原神宮前駅東出口）を出た所にございます。大変近くで商売をさせて頂いており、事業内容としましては店舗開発を中心とした不動産業です。例えば、ロードサイドのコンビニ・外食チェーン店・家電量販店・大型の中古車買い取店あるいは、スーパー・マーケット含む大型複合店舗等の施設、また、民間型の身障者施設・小規模多機能居宅介護施設・サービス付き高齢者住宅等の老人介護に関する開発も奈良中南和でさせて頂いております。

従業員は、私1人と事務員1人で業務をしておりまして、何かと相談する相手がない中、仕事に悩むときや、行き詰ったとき、途方に暮れたとき私はこの著者の本を見ております。浪花楽笑さんの元気が出る本です。

本書には、「笑てなはれや 怒ったら損しませ」「笑う門には客が来る商売は活気や」「人にやさしく 自分にきびしく ちょっとだけあほになつときや」といった名文句が書かれており、私はページをめくれば新たな力が湧いて来る気がして大好きな1冊です。

趣味は、ゴルフ・アウトドア・旅行です。

昨日一昨日と博多に出張で出かける機会がありまして、帰りに原爆の日が近いと思い、旅行好きの私は広島で途中下車して平和記念公園から原爆資料館に行ってきました。平和記念公園は、8月6日の平和記念式典の準備でスタッフの皆様は慌ただしく作業されておられました。そんな中、原爆死没者慰靈碑にお参りさせて頂きました。資料館では原子爆弾のすさまじさを感じ、あらためて「平和」とは、という意味・平和のありがたさ・これからもずっと平和であってほしいと心から感じ帰ってきました。奉仕の理想の歌の歌詞に「望は世界の久遠の平和」とありますのが共感しました。

最後に、今回ご縁有りまして樅原ロータリークラブに入会させていただいたことを本当に嬉しく思っております。私自身楽しく、いつでも笑っているロータリアンを目指して参りますので今後とも皆様どうかよろしくお願ひ申し上げます。

有難うございました。





【例会ご案内】
8月17日(金)
休会

8月24日(金)《第3例会》
納涼例会

担当:親睦活動委員会

8月31日(金)《第4例会》

「ロータリーについて語ろう

第2回 会員増強について」

担当:プログラム委員会 高橋 靖副委員長

9月7日(金)《第1例会》

担当:中谷昌紀会員

9月14日(金)《第2例会》

担当:尾上隆志会員

【同好会】

書道同好会

8月10日(金)

9月14日(金)・9月21日(金)

午後2時～於:4階 楓の間

【RAC例会】

[樞原オーベルホテルにて、午後8時～9時15分]

8月10日(金)《第1例会》

ビアガーデン例会

於:近鉄百貨店樞原店アサヒ屋上スカイバイキング

(雨天時:7階 きらり CUCINA)

19:30 開会、21:00 閉会

8月22日(水)《第2例会》

発展途上国の現状と日本の関係を学ぶ

20:00 開会、21:05 閉会

※卓話資料はデータでの提出をお願い致します。

